

BAB 4

SIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini penelitian akan membahas kesimpulan dan saran yang telah dilaksanakan tindakan keperawatan pada anggota keluarga Tn. K, Tn. R, dan Tn. S.

4.1 Simpulan

Dari hasil data pengkajian yang telah dilakukan oleh penulis maka didapatkan data dengan keluarga Tn. K, Tn. R, dan Tn. S adalah kurangnya pengetahuan dan kurangnya terpapar informasi tentang cuci tangan dengan sabun (CTPS). Setelah didapatkan data dan dianalisa bahwa ketiga responden tersebut dapat diagnosa defisit pengetahuan. Maka pengkajian masalah keperawatan yang muncul pada keluarga Tn. K, Tn. R, dan Tn. S adalah defisit pengetahuan keluarga tentang cuci tangan pakai sabun (CTPS) berhubungan dengan kurang terpapar informasi

Dengan adanya penyuluhan aktif dan tindakan persuasif ini pengetahuan keluarga lebih meningkat dari pada sebelumnya. Hasil penyuluhan aktif dan tindakan persuasif selama 3 kali kunjungan dirumah didapatkan hasil keluarga Tn. K lebih mudah memahami dan lebih cepat menangkap materi tentang langkah-langkah mencuci tangan pakai sabun (CTPS) dari pada keluarga Tn. R dan Tn. S, maka evaluasinya ialah dengan diterapkan penyuluhan aktif dan tindakan persuasif ini dapat meningkatkan pengetahuan pada keluarga, dapat disimpulkan bahwa penyuluhan aktif dan tindakan persuasif cukup efektif untuk meningkatkan pengetahuan pada keluarga.

4.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat diperoleh adalah sebagai berikut :

4.2.1 Bagi tenaga kesehatan

Tenaga kesehatan diharapkan lebih menjalankan program PHBS terutama cuci tangan pakai sabun (CTPS) dengan penyuluhan kepada keluarga atau masyarakat agar mereka lebih hidup sehat.

4.2.2 Bagi keluarga

Diharapkan keluarga dapat memberi implementasi yang tepat sesuai dengan anjuran yang telah diberikan oleh perawat jika diperlukan edukasi atau penyuluhan lanjutan agar lebih paham tentang cuci tangan pakai sabun (CTPS) dan anggota

keluarga dapat saling mendukung maupun memotivasi jalannya asuhan keperawatan yang telah diberikan.

4.2.3 Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya hendaknya melakukan penelitian lain untuk lebih kearah intervensi dalam presepsi tentang pentingnya cuci tangan pakai sabun (CTPS) dalam kehidupan sehari-hari yang negatif ke positif sehingga dapat meningkatkan perilaku yang baik.

